

04-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Ev. Dekanat Hochtaunus: Erstes Dekanat mit der

Auszeichnung Grüner Hahn

28.03.2023

GRÜNER HAHN

Ev. Dekanat Hochtaunus: Erstes Dekanat mit der Auszeichnung Grüner Hahn

Ev. Dekanat Hochtaunus mit "Grünem Hahn" ausgezeichnet

Im Rahmen der Frühjahrssynode am 17. März 2023 in Usingen überreichte Kathrin Saudhof, Klimaschutzmanagerin im ZGV, die Zertifizierungsurkunde „Grüner Hahn“ an das Ev. Dekanat Hochtaunus, das damit als erstes Dekanat in der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau ein zertifiziertes Umweltmanagement besitzt. Sie hob die Vorbildwirkung des Dekanats hervor und berichtete auch, dass mit Köppern und Burgholzhausen zwei weitere Kirchengemeinden im Hochtaunus kurz vor der Zertifizierung stehen. Tobias Krohmer, Referent für Gesellschaftliche Verantwortung, unterstrich: „Umwelt- und Klimaschutz ist kein Selbstzweck. Sie sind wichtige Maßnahmen, den christlichen Glauben in die Tat umzusetzen - also gelebter Glaube.“

In einem nächsten Schritt strebt die Dekanatssynode Klimaneutralität an.

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/umwelt-digitale-welt/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=03e13a94c9716ef44e5d8f091ce7829c